

## Müllsammelaktion

Am Samstag, d. 14. Oktober 2023 fand die erste von der Ortenberggemeinde veranstaltete Müllsammelaktion am Ortenberg statt.

Um 14 Uhr trafen sich die ca. 50! Teilnehmer\*Innen, groß und klein, jung und alt, in den Jugendräumen zur Lagebesprechung und zur Entgegennahme der Ausrüstung: Müllsäcke, Handschuhe und Greifzangen.

Dann ging es an die Arbeit, den Ortenberg vom Unrat zu befreien: erstaunlich und bedauerlich, was da alles zusammen kam.

Leider wird noch viel zu viel Müll gedankenlos wild entsorgt!



Die Erdkröte war ein Beifang :)

Die Jungs dachten sie sei tot und wollten wissen, ob sie auch in den Müllsack soll. Sie war aber quietschfidel und wurde ein paar Meter weiter in's Grüne entlassen.

Zum Abschluss dieser Veranstaltung lud die Ortenberggemein- de alle noch zu einem Kleinen Imbiss (Bratwurst, Pommes und Getränken) ein.



Allen ein großes Kompliment und herzliches Dankeschön für ihren Einsatz!



An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an den Dienstleistungsbetrieb der Stadt Marburg (DBM) und die Referentin für Öffentlichkeitsarbeit Dienstleistungsbetrieb der Stadt Marburg, Frau Sonja Stender, die die Ortenberggemeinde bei dieser Veranstaltung durch das Bereitstellen der Ausrüstung und den Abtransport der vollen Müllsäcke am Montag, unterstützt haben.